



La Table de concertation en
SÉCURITÉ ALIMENTAIRE
de la MRC d'Antoine-Labelle

Communiqué pour diffusion immédiate

S'allier pour s'alimenter- Mobilisation du milieu pour faciliter l'accès alimentaire pour tous

Mont-Laurier, 3 avril 2020 – **Mobilisation extraordinaire pour permettre à tous les citoyens de pouvoir faire leur épicerie.**



De nombreux intervenants de notre MRC sont préoccupés par le fait que plusieurs d'entre nous n'ont plus la possibilité de s'approvisionner adéquatement, que ce soit parce qu'ils sont en quarantaine, qu'ils sont âgés de 70 ans et plus ou qu'ils présentent une condition médicale fragilisante. Il est inadmissible de laisser des personnes isolées dans l'incapacité d'avoir un accès adéquat à l'alimentation.

Deux profils de gens ont retenu notre attention parmi tous ceux qui se retrouvent confinés et qui n'ont pas de réseau. Les premiers concernés sont ceux qui ne peuvent pas "commander" leur épicerie parce qu'ils n'ont pas de réseau internet ou que cette technologie les intimide. Pour eux, nous avons mis en place un **service d'accompagnement pour les commandes à distance et ce, dans toute la MRC d'Antoine-Labelle**. Simple à utiliser, un seul numéro de téléphone centralisé leur permet de transmettre leur commande à l'épicier de leur choix. Ceux-ci collaborent étroitement avec ce nouveau service.

La deuxième clientèle visée est celle qui habite les secteurs éloignés qui ne sont pas desservis habituellement par les épiciers. Toujours en collaboration avec ces derniers, nous avons mis en place un **service de livraison pour les secteurs éloignés**. Encore une fois, ce service est simple d'accès. Les gens qui ne peuvent pas venir chercher leur épicerie (certains critères s'appliquent), pourront bénéficier d'une livraison gratuite.

L'affiche ci-dessous résume l'ensemble des services. Ceux-ci se sont organisés grâce à l'immense collaboration d'une dizaine d'organismes communautaires, d'une quinzaine

d'épiciers, des municipalités et de très nombreux citoyens bénévoles. Il va sans dire que le tout sera prodigué selon des règles d'hygiène très strictes.

Ces deux services ne se substituent pas aux initiatives locales mises en place, elles se veulent complémentaires.

Pour ceux qui souhaitent contribuer bénévolement et qui ne présentent pas de risque de transmission de la COVID-19, vous êtes invités à vous inscrire au « jebénévole.ca ». **Tous les secteurs de la MRC d'Antoine-Labelle seront desservis.**



-30-

Source : Marie-France Lavoie, Coordonnatrice

Table de concertation en sécurité alimentaire de la MRC d'Antoine-Labelle

tablesecuritealimentaire.al@gmail.com 819-623-6604 poste 227